

Quincena de enero 2024, se estaría firmando los Contratos de Concesión de los HOSPITALES ESSALUD PIURA Y CHIMBOTE

Realizada la Vigésimo Sexta Sesión Ordinaria de la Comisión Especial Multipartidaria de PROINVERSION, la misma que preside la congresista Tania Estefany Ramirez García en el que se trató temas respecto al proyecto APP denominado “Operación y mantenimiento del Hospital Especializado en la Red Asistencial Cajamarca - ESSALUD, distrito de Cajamarca, provincia de Cajamarca, departamento de Cajamarca”, y la firma de los Contratos de Concesión de los Hospitales de Chimbote y Piura; participando de esta sesión ordinaria funcionarios de Essalud y ProInversion.

La presidenta de la comisión indico que teniendo en cuenta que la fase de ejecución del hospital de Cajamarca está por concluir, y al no ser viable financieramente por una APP conforme a los informes de la Gerencia Central



de Gestión Financiera y la Gerencia Central de Planeamiento y Presupuesto de Essalud, recalcó: ¿cómo tienen pensado financiar los servicios de operación y mantenimiento?, ante ello la funcionaria de Essalud Lucy Guerrero Reategui, respondió, que el Hospital se entregara en los plazos correspondientes al contrato y con todo el funcionamiento que corresponde de no realizarlo a través de una APP lo harían a través de un financiamiento público. Precizando que aún están en acuerdos y conversaciones con Proinversion para optar por una APP.

Así mismo respecto a la firma de los Contratos de Concesión de los Hospitales de Chimbote y Piura, la funcionaria de Proinversion Nancy Sedano Martínez, indico que están a la espera de informes por Essalud que viene realizando los actos preparatorios para la contratación de las empresas supervisoras (Fecha Estimada para la contratación: Primera quincena de diciembre 2023). Fecha que no se estaría cumpliendo, la

funcionaria de Essalud preciso que hubo algunos retrasos en la contratación de empresas supervisoras, pero que en diciembre del presente año ya estarían alcanzando la información correspondiente a ProInversion. La parlamentaria Ramirez García fue clara al indicar una fecha exacta de cuando se estarían firmando estos contratos de concesión; las funcionarias inmersas en este proceso indicaron que de seguir con los plazos establecidos la firma se realizaría la quincena de enero del 2024. Finalmente, la presidenta de la comisión recalco que estará vigilante respecto al tema.

